

Nota de Prensa

Ante llegada de la tormenta Iota:

Presidente Hernández pide con urgencia a la población de sectores amenazados por inundaciones evacuar inmediatamente

- “Recuerde que no hay bien máspreciado que la vida, no la arriesgue... por usted y su familia”, pide el mandatario.
- Los ríos, especialmente de la zona norte del país, han roto sus bordos con el reciente paso de Eta, por lo que más lluvia significa más inundaciones, más riesgo para las familias que viven en estas zonas, advierte Hernández.
- Indica que los esfuerzos del Gobierno se centran en recuperar rápidamente el país y para ello se contará con el apoyo de organismos internacionales, bancos multilaterales, cooperantes, países amigos y ONGs de carácter humanitario y gobiernos vecinos.
- En la visita del presidente Hernández este viernes a sus homólogos de Guatemala y Nicaragua se acordó construir conjuntamente una estrategia para acceder a fondos blandos para atender a las personas afectadas por las tormentas que han golpeado a los países de la región.

Tegucigalpa, 13 de noviembre. El presidente Juan Orlando Hernández hizo este viernes un llamado de urgencia a la población de sectores amenazados por inundaciones evacuar inmediatamente ante la llegada de la tormenta Iota al país.

“Sobre la tormenta Iota que se avecina no podemos dejar de pedirle a usted compatriota, y a su familia que nos ve y escucha: si usted está en una zona de riesgo, o si donde está ubicado representa peligro, por favor siga las indicaciones de la alerta roja que se ha emitido y evacúe al albergue más cercano de su comunidad o a un lugar más seguro”, señaló el mandatario en cadena nacional de radio y televisión.

"Repito: por favor evacúe si así se lo han solicitado. El riesgo de daños es a nivel nacional, recuerde que no hay bien máspreciado que la vida, no la arriesgue... por usted y su familia", insistió el gobernante.

-

A continuación, el mensaje del presidente de la República:

Pueblo hondureño:

Frente a la grave crisis a la que nos enfrentamos... uno, el covid-19, el reciente paso y devastación de la tormenta Eta y ahora la llegada de la tormenta Iota, que puede convertirse en huracán, pronosticada entre domingo y lunes.

Hemos tomado acciones urgentes en las recientes horas; primero, ya se informó que en la central hidroeléctrica Francisco Morazán, conocida como El Cajón, se iniciarán el sábado 14 descargas controladas preventivas, siguiendo los protocolos establecidos en los manuales de operación de la represa.

Estas descargas están programadas por los técnicos expertos para llevarse a cabo antes de la llegada de la tormenta.

Se tendrá un monitoreo responsable en todos los ríos que reciben afluencia de El Cajón.

Sobre la tormenta Iota que se avecina, no podemos dejar de pedirle a usted compatriota, y a su familia que nos ve y escucha: si usted está en una zona de riesgo, o si donde está ubicado representa peligro, por favor siga las indicaciones de la alerta roja que se ha emitido y evacúe al albergue más cercano de su comunidad o a un lugar más seguro.

Los ríos, especialmente de la zona norte del país, han roto sus bordos con el reciente paso de Eta, por lo que más lluvia significa más inundaciones, más riesgo para las familias que viven en estas zonas, y que algunos ya estaban posiblemente regresando a casa en labores de limpieza y reconstrucción.

Repito: por favor evacúe si así se lo han solicitado.

El riesgo de daños es a nivel nacional.

Recuerde que no hay bien máspreciado que la vida, no la arriesgue... por usted y su familia.

La tormenta Iota viene de nuevo a poner en alto riesgo nuestras vidas y nuestra economía, después de lo que nos dejó la tormenta Eta.

En nuestros esfuerzos por recuperar rápidamente el país, hemos tenido reuniones con diferentes organismos internacionales, bancos de financiamiento internacional, cooperantes, países amigos, ONGs de carácter humanitario y gobiernos vecinos.

En la reciente visita de carácter urgente que realizamos al presidente Alejandro Giammattei de Guatemala y al presidente Daniel Ortega de Nicaragua, acordamos construir conjuntamente una estrategia para acceder a fondos blandos para atender a las personas afectadas directamente e indirectamente por las tormentas que han golpeado los países de la región.

Queremos llevar auxilio a todos los afectados que perdieron su casa, sus cultivos, su empresa o actividad de trabajo, para que puedan volverse a levantar.

El próximo lunes estaremos tocando las puertas del BCIE en equipo, como grupo de países más afectados del mundo por el cambio climático.

Este cambio climático que se ha provocado por países industrializados y afecta a países como los nuestros y otros como Filipinas, que lo está sufriendo hoy con una inundación de grandes dimensiones.

Le hacemos un llamado a los líderes de los gobiernos locales, líderes comunitarios, sociedad civil, medios de comunicación y a todos los hondureños en general, que apoyemos la difusión de las alertas y nos apoyemos unos a otros para salvar y proteger vidas.

Compatriotas: nunca en la historia de nuestro país habíamos sido víctimas de fenómenos externos tan graves y violentos.

Es momento de permanecer alerta y atentos a los llamados de las autoridades, que tenemos ya planes de evacuación frente a la llegada de la tormenta Iota y frente a las medidas de bioseguridad para combatir el covid-19, que no se ha ido y que representa un grave peligro para nuestra salud y economía.

No podemos bajar los brazos en ninguno de los frentes que hoy peleamos.

Es a nuestra generación a la que le ha tocado enfrentar semejante desafío, fenómenos de la naturaleza tan trágicos como la pandemia, la tormenta Eta y ahora la otra tormenta Iota, que nos golpean como nunca en la historia, seguido y en tan corto tiempo.

Vamos a cuidarnos todos, es nuestra responsabilidad, todos debemos ser héroes ante esta dura situación.

Vamos a reconstruir Honduras, vamos a protegernos contra el covid y vamos a seguir las indicaciones frente a la tormenta Iota.

Cuando esto pase, de la mano de Dios nos vamos a levantar.

¡Fuerza Honduras!